



消防業務協力者表彰



消防業務協力者表彰式を執り行いました

令和6年4月8日(月)、甲賀市甲南町の家屋の建築現場において、廃材用コンテナ内部の廃材等が燃える火災が発生しました。火元である廃材等が入ったコンテナと建築中の家屋との距離は、約1メートルと非常に近い距離にあり、また、現場付近には、住宅が建ち並んでいることから、延焼拡大により甚大な被害を及ぼす可能性が極めて高い状況でした。

奥田氏と牧野氏は、現場付近で白煙が漂っているのを確認したため、付近を検索したところ、約1メートルの炎が上がっている現場を発見、直ちに119番通報を行うとともに、迅速な初期消火を実施され、消防隊が現場到着したときには、火災は鎮圧状態であり、建築中の家屋、付近住宅などへの延焼はなく、被害の拡大を大きく食い止めることができました。

このことから、令和6年5月12日(日)、消防業務協力者表彰式を執り行い、消防活動にご協力いただいた奥田氏と牧野氏に感謝と敬意を表し、甲南消防署長(写真左)から感謝状が贈呈されました。



もう一度

頂へ

昨年、甲賀消防では、障害突破Aチームが京都市消防学校で開催されました「第51回消防救助技術東近畿地区指導会」で見事優勝し、全国大会への切符を勝ち取りました。

今年も「第47回滋賀県消防救助技術指導会」、「第52回消防救助技術東近畿地区指導会」を突破し、令和6年8月23日(金)に千葉県消防学校で開催される、「第52回全国消防救助技術大会」への出場を目標に障害突破Aチーム・Bチームの2チーム、計10名の隊員、2名の指導員が令和6年4月から日々訓練に挑んでいます！

『消防救助活動に必要な不可欠な体力、精神力、技術力を養うとともに、他の模範となる消防救助隊員を育成し、市民の消防に寄せる期待に力強く応える』という消防救助技術指導会の本来の目的を忘れることなく、今後も全身全霊で訓練に挑みますので、市民の皆様の熱い応援をよろしくお願いいたします。

令和6年甲賀消防管内
災害発生状況(4月末現在)

火災	25件
救急	2310件
救助	34件
その他	88件

サマーエコスタイル実施中
～クールでエコなライフスタイルを～

甲賀広域行政組合消防本部・各消防署では、夏季における職員の健康増進と職務能率の向上とともに、地球温暖化防止など環境保全に向けた取り組みを推進するため、次のとおり『サマーエコスタイル』に取り組みます。ご理解とご協力をお願いします。

【期間】 令和6年5月1日から同年9月30日まで
※気象状況により10月31日まで延長する場合があります。

【内容】 適正冷房の徹底(室温28℃)
軽装勤務の徹底

甲賀消防
Facebook



<https://www.facebook.com/kokashobo.119/>
※上記QRコードで簡単にアクセスできます。

Information
いろいろ情報板